

PRESSEMITTEILUNG

des Berufsgenossenschaftlichen Universitätsklinikums Bergmannsheil

Dreiundzwanzig Mal: "Bestanden!"

Auszubildende der Krankenpflegeschule Bergmannsheil beenden erfolgreich ihre Lehrzeit

Bochum, 20. August 2010. Sie alle dürfen sich fortan Gesundheits- und Krankenpfleger beziehungsweise -pflegerin nennen: die 23 Auszubildenden der Krankenpflegeschule des Bergmannsheil, die gestern nach dreijähriger Ausbildung ihre Abschlussprüfung absolvierten. Die intensive Prüfung im Bildungszentrum Bergmannsheil stand unter der Leitung von Dr. Berthold Hoberg vom Gesundheitsamt der Stadt Bochum. Anschließend überreichte Barbara Burkhardt, Leiterin der Krankenpflegeschule den glücklichen Kandidatinnen und Kandidaten ihre Zeugnisse.

"Wir alle freuen uns für die jungen Menschen", sagte Barbara Burkhardt. "Insgesamt war das Niveau dieses Kurses sehr hoch, viele haben ihre Prüfung mit sehr guten Ergebnissen abgeschlossen." Gemeinsam mit Peter Fels, Pflegedirektor des Bergmannsheil, BZB-Leiter Christian Biniasch, Kursleiterin Julia Schumacher und dem gesamten Dozententeam gratulierte sie den frisch Examinierten.

Für vierzehn von ihnen geht das "Kapitel Bergmannsheil" weiter. Sie werden in den Pflegedienst des Bergmannsheil übernommen. Die weiteren Absolventen haben entweder in anderen Häusern eine Anstellung bekommen oder orientieren sich derzeit noch, beispielsweise in Richtung Ausland. "In jedem Fall haben die jungen Leute mit diesem Abschluss beste Aussichten auf dem Arbeitsmarkt, denn gutes, qualifiziertes Pflegepersonal wird gebraucht", sagte Pflegedirektor Peter Fels.

Über das Bergmannsheil

Das Berufsgenossenschaftliche Universitätsklinikum Bergmannsheil - Universitätsklinikum der Ruhr-Universität Bochum - repräsentiert den Strukturwandel im Ruhrgebiet wie kein anderes Krankenhaus: 1890 als erste Unfallklinik der Welt zur Versorgung von verunglückten Bergleuten gegründet, zählt es heute zu den modernsten und leistungsfähigsten Akutkliniken der Maximalversorgung. In 22 Kliniken und Fachabteilungen mit insgesamt 622 Betten werden jährlich rund 19.000 Patienten stationär und ca. 60.000 ambulant behandelt. Mehr als die Hälfte der Patienten kommen aus dem überregionalen Einzugsbereich. Weitere Informationen im Internet unter: www.bergmannsheil.de.

Weitere Informationen:

Barbara Burkhardt Leiterin der Krankenpflegeschule Bildungszentrum Bergmannsheil Bessemer Straße 80 44789 Bochum

Tel.: 0234 / 96499-12

E-Mail: bildungszentrum@bergmannsheil.de

Pressekontakt:

Robin Jopp Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Wi-Med Bergmannsheil GmbH c/o Berufsgenossenschaftliches Universitätsklinikum Bergmannsheil GmbH Bürkle-de-la-Camp-Platz 1 44789 Bochum

Tel.: 0234/302-6125

E-Mail: robin.jopp@bergmannsheil.de